

# 里親説明会 開催

時間

14:00 - 16:00

13:40受付開始

内容

里親制度説明  
里親体験談

予約

029-291-3770

satoriku@doujinkai.or.jp

日立市

7月15日 月

日立市民会館

〈日立市若葉町1丁目5-8〉

鉾田市

7月21日 日

鉾田中央公民館

〈鉾田市鉾田1444-1〉

那珂市

8月11日 日

那珂市中央公民館

〈那珂市福田1819〉

## 養育里親

～お子さんを一定期間預かる里親～

(数日～数か月)保護が必要なお子さんを数日～数か月預かる  
(数年)お子さんの家庭の状況が整うまで、もしくはお子さんが自立する  
まで数年預かる

## 養子縁組里親

～お子さんと法的に親子関係になることを希望する里親～

## 里親を知ろうカフェ毎月開催

定員4名のアットホームな雰囲気でお茶を  
飲みながら里親についてのフリートーク♪  
児童家庭支援センターあいびー(水戸市)  
にて。1ドリンクとお菓子付き、参加費は  
無料です。お気軽にお問合せ下さい。

里親が育てる。社会が支える。まずは知ることから



茨城県里親制度等普及促進・リクルート事業受託施設

児童家庭支援センターあいびー

水戸市小林町1186-84 担当：新山

電話番号：029-291-3770

メール：satoriku@doujinkai.or.jp



私たち夫婦には子どもがいますが、何か社会貢献ができないかと思い、里親を始めました。実の子どもと家庭で暮らすことのできなくなった子どもがきょうだいのように暮らしています。残念ながら、親と暮らせない子どもたちは身近にいます。理由はさまざまですが、子どもには何の責任もありません。縁があって私たちのところで暮らすことになった子どもと、毎日楽しんで生活しています。

(日立市／養育里親)

社会的養育が必要なお子さんに、家庭とは、家族とはを経験していただきたいと思います。里子が大人になり家庭をもったり、子どもを授かったりしたとき、里親宅で家族として育った経験が役に立つ日が来ると信じて、養育里親・専門里親を始めました。市とも契約を結び、市内のショートステイも対応出来るようにしました。市内であれば学校を休まずに済むので活用してくださればと思います。

(ひたちなか市／養育里親)

当時幼稚園生だった息子の後押しもあり、里親登録をしました。子どもがいる家庭は、やはり楽しいです。自立して家を出た子たちが、家に遊びに来てくれるとうれしいですし、その子たちが自立して生活できていると安心します。いろいろな理由で親元から離れた子どもは、大なり小なり傷を負っているものと私は考えています。子どもなりに何かを感じたり、考えたりしている思いを少しでも理解してあげられればと思っています。

(行方市／養育里親)

私は様々な事情で児童養護施設で生活している子どもがいることは小学生の頃から知っていました。その後、里親や特別養子縁組という言葉は不妊治療中に知りました。それから里親登録をするまで色々とありましたが、数年後待ちに待った連絡をいただきました。子どもと初めて会った時の気持ちは今でも鮮明に覚えています。ひと目見た瞬間に、それまで悩んでいたことが一瞬で吹き飛びました。それからは、日々子育てに奮闘し、一緒に泣いたり笑ったりしながら、夫婦二人では体験できなかった世界を楽しんでいます。

(石岡市／養子縁組里親)

養育里親として5年、これまでに4名の里子委託経験があります。現在は7・4・3才の元気な男の子たちとにぎやかに過ごしています。背景が違う里子たち。それぞれに寄り添えているのかは正直、不安です。でも、里子から必要とされていると実感できたときには、この上ない喜びを手にすることができます。すでに成人した実子3人の子育てとはまた一味違います。育児経験を踏まえた里子の子育ては、慌ただしいながらもゆとりがあり、新鮮な気持ちで取り組んでいます。

最初は周囲の方が理解してくれるか心配でしたが、子どもを迎えると皆が応援してくれました。里親支援専門相談員が相談に乗ってくれたので、心強かったです。最近、小学生になった子どもの成長に一喜一憂しています。血の繋がりはありませんが、一緒に暮らしていると親子になっていく実感があります。

児童養護施設にお邪魔し、子どもたちと一緒に過ごすうちに「日曜の家」ができれば良いなという理想をもつようになりました。そんな活動を続けていたところ当時2歳の男の子の委託の話があり、今では4人の子どもたちと楽しく生活しています。子どもから学ぶことはとても多く、毎日が新鮮です。

親元で暮らせない子どもたちの力になればと児童養護施設の週末里親になりました。その後養育里親に登録し、多い時で3人の児童を養育しました。現在は、高2の女兒がいますが、この子が巣立ったら養育里親はひとまず卒業です。ずっと続けていたい思いはありますが、短期か一時保護の受け皿となれればと思っています。

私達夫婦には子供がいませんでした。知人から里親制度の話聞き、里親登録しました。しばらくしてから、小学生の男の子が委託になりました。我が家の生活が一変、何をするにも子ども中心になりました。それから楽しい事や、大変な事もありましたが、子どもがいたからこそできた、貴重な経験であり、良い思い出ばかりです。

(神栖市／養育里親)

## ～自分のライフスタイルに合った形で里親に～

茨城県の里親登録者数は380組を超えました。

里親家庭は遠い存在だと思われがちですが、身近に“新しい家族のカタチ”があります。

1 小学校区に1組の里親さんがいれば、大人の都合で子どもが学校を転校することなく、学校生活を続けられる環境を整えられます。

里親制度について、一度考えてみませんか。

(茨城県の市町村立小学校は441校あります)